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 Anfragen-Nr.   

 AF-0119/2015  

Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Anmietung von Wohnungen durch die Stadt 
Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Städte und Landkreise mieten aus unterschiedlichen Gründen Wohnungen von 
Privateigentümern oder kommunalen Wohnungsgesellschaften. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viele Wohnungen hat die Stadt Eisenach derzeit (unabhängig ob von Privat oder 

einer öffentlichen Gesellschaft) zu welchem monatlichen Mietzins gemietet? 
2. Um was für Wohnungen in Bezug auf Zimmer- und Quadratmeterzahl handelt es sich? 

(Bitte Übersicht anhängen!) 
3. Welche Sanierungs-, Instandhaltungs- und Möblierungsmaßnahmen wurden in diesen 

Wohnungen seitdem 1.1.2014 zu welchem Preis durchgeführt? 
4. In welchen Haushaltsstellen werden die Kosten für Anmietung, Instandhaltung und 

Instandsetzung sowie Möblierung dargestellt? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


